グリーンヒル指定通所介護 常務理事 津川 康二 管 理 者 木下 福子

## グリーンヒル指定通所介護における職員の新型コロナウイルス感染について (デイサービス第2報 全体第7報)

平素より格別のご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 表題の件につきましてお知らせいたします。

- 1) 感染症罹患者及び濃厚接触者について
  - ① 1月22日に報告いたしました、デイサービス職員1名の陽性を確認後、ご利用者及び関係職員の健康管理を行いない事業を継続してまいりました。
    - 1月17日から27日(木)の時点で、全ご利用者・関係職員ともに発熱や体調不良の状況は見られない状況です。

当該職員への保健所の対応は、27日現在ない状況ではありますが、25日(火)に、当事業所から、習志野保健所へ現時点での状況説明し、確認の相談を行ったところ、22日の当該職員の発症であれば、通常2日前の20日(木)までが濃厚接触者の疑いとなる為、職員は20日から休んでいることを鑑み、ご利用者・他の職員は濃厚接触者に当たらないだろうとの見解です。

ただし、27日現在当該職員への聞き取り対応が出来ていないため、最終的な判断確認としては、当該職員への対応後となるとの状況です。

② 先日の第一報でご報告した接触者疑いの2名の職員を含め、14名の職員に対しPCR 検査を実施した結果、全員の陰性を確認しております。

## 2) 事業の継続に関して

① このような状況の中、24(月)以降、ご利用者及び関係職員の健康管理を行いながら、ご利用者の生活支援を視点におき、事業を継続してまいりました。

今後も、習志野保健所のご指導のもと、また、今日までのご利用者・関係職員の身体状況を踏まえ、事業所においては上記を踏まえ1月31日(月)から通常営業を再開し、事業を継続してまいる所存です。

ご利用者様・ご家族様、また関係の皆様には、大変ご迷惑とご心配をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

今後も、状況が変わり次第、随時報告させていただきます。 何卒、ご理解とご高配を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

以上